
議会報告と町民との意見交換会アンケート集計表
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PTA リーダー名 男 女 20 30 40 50 60
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芽室西　小学校 鈴木 2 2 1 3 4 3 2 3 4 2 2 1 4 3 3 2 1 4

芽室　　中学校 中村 10 3 10 3 11 10 2 13 6 4 7 5 5 5 12 5 1 13

上美生　小中学校 　 渡辺 10 2 8 4 9 6 5 10 7 4 1 11 9 6 9 4 4 12

芽室　　小学校          中村

芽室西　中学校 鈴木

芽室南　小学校 渡辺

合計 22 7 0 1 18 10 0 24 19 9 26 17 10 10 17 18 14 24 11 6 0 29

１性別 9

資料２－２



２　議員の説明、答弁は簡潔で分かりやすかったか（その他）

コメント

西小学校 記載なし

芽室中学校 記載なし

上美生小・中学校 説明より意見交換が主だったのでよく分かりませんでした。

芽室小学校 未実施

西中学校 未実施

南小学校 未実施



３　議会や議員に対して自分の意見や要望を言えたか（その他）

コメント

西小学校 記載なし

芽室中学校 記載なし

上美生小・中学校
時間的に、他の方もいらっしゃるので十分にではありませんが、言わせていただけて良かった

です。

芽室小学校 未実施

西中学校 未実施

南小学校 未実施



４　本日の意見交換会についてお気づきの点・感想、今後のご希望など

コメント

PTAと町議会議員との意見交換会を今後も継続いただければ幸いです。

自分の住んでいる町の事を改めて考える機会となり、これからも続けて欲しいと思います。

全てではないけども嵐山をより良くしてくれる案があれば良いですね。

それぞれの視点で意見交換ができて勉強になりました。芽室町の取り組みを知ることができて

良かったです。

話したいことを話せたので良かった。少し時間が短かった。

限られた時間の中で色々な意見が出て良かった。

嵐山の２階レストランを利用した際、接客が非常に良くなかった。

みなさんとても熱心に聞いてくださり、ありがたいと思いました。

大変だとは思いますがこれからもよろしくお願いします。

芽室小学校 未実施

西中学校 未実施

南小学校 未実施

西小学校

芽室中学校

上美生小・中学校



６　あなたのお住まいの地域における課題、問題となっていること

コメント

西小学校 人口減で自治会、苦しいとか思います。

町内会役員のなり手

道路脇にある側溝の雨水の流れ

高齢化、町内会の存続

災害について

少子化、学校存続

少子高齢化

停電時の生活水問題

町内会の少人数化

少子化

PTA活動の参加率が低下していると思っています。

やまなみ、学童、少子化、ICT教育

芽室小学校 未実施

西中学校 未実施

南小学校 未実施

芽室中学校

上美生小・中学校



７　議会の活動に対してどのような印象を持っているか

コメント

西小学校 活発に活動されている印象があります。

芽室中学校 黒田君の聞き方、返し方がすごすぎます。

どの方も一生懸命町のことを考えていらっしゃると思います。

町民のことをよく考えている。

町民の声を聞こうと動いてくださっているから。

芽室小学校 未実施

西中学校 未実施

南小学校 未実施

上美生小・中学校



８　これからの議会や議員に望むこと

コメント

今回はとても貴重な機会をいただきました。ありがとうございました。

引き続き芽室町のために尽力いただければ幸いです。

活動内容や情報が分かりやすく発信して頂けるとありがたいです。

少子高齢者対策

芽室のためにがんばってほしい！

今回のように声を聞く機会を増やしてください。

より住民目線で将来展望していって欲しい街づくり

町民目線でがんばってください。

地域住民と話す場を増やした方がよい。

これからも頑張ってください。

本日のように地域の声に耳を傾けてくれること

わかりやすい議会

教育環境の整備

これからも町民の声に耳を傾けてください。

芽室小学校 未実施

西中学校 未実施

南小学校 未実施

西小学校

芽室中学校

上美生小・中学校



９　議会議員にもっとも期待する役割について（その他）

コメント

西小学校 記載なし

芽室中学校

(総務経済)子どもたちからお年寄りまですべての世代に愛される新嵐山スカイパーク について

　今までよりもおしゃれな内装、メニュー設定となり、たくさんの観光客や町外の利用者にアピールするこ

とは新鮮で、それにより利用者が増えることは町民にとってうれしい事と思います。

　一方で、本町の貴重な財産でもあるので、町民がより利用しやすい工夫があると良いと思います。子ども

たちからお年寄りまで…全ての世代に愛されるため。町民の特権として割引や優遇等、またバラエティー豊

かなメニューや料金設定があると、より利用しやすく利用意欲も増すのではないかと思います。個人的に

は、嵐山側としても芽室町の誇り、財産であるという自覚を持ち、芽室町民のための経営や工夫、施設運営

を行っていただけたら、もっと愛される嵐山になるのではと思います。

(厚生文教)子どもたちの学習環境整備について

　時代の流れを敏感に察知し、その流れに順応しながら進めてほしいと思っています。校区についても選択

可能地域を町民の声を聞き入れながら柔軟に対応していただけたらと思います。

　また、ICT教育について、今後これからの未来に必要不可欠と思います。メリットとデメリットを先生も生

徒も保護者も町もきちんと理解し、丁寧に共有することが大切だと思います。そのような機会を提案してい

ただきたいとも思っています。

CSについては、もっと周知しつつ参加しやすい工夫も必要かと思います。PTAのOB,OGへの声かけ等、も重

要だと思っています。



上美生小・中学校

(厚生文教)子どもたちの学習環境整備について

　ICT教育については、慎重にならざるを得ない面があるのは分かりますが、支援が必要な子や多様性を考え

るともっとスピーディーな導入が必要だと思います。

　コミュニケーション面を心配されている方もいるようですが、ICT教育を通じてひとつの学校の枠にとらわ

れない、もっと幅広いコミュニケーションを構築できるはずです。

　我が家の次男は中１の時、拡大教科書を使用していましたが、とても使いづらくペーパーレスであれば

もっと楽に文字を読むことができたと思います。

　また、三男は書くことが苦手ですが理解はできます。支援が必要な子も必要でない子も、その子に応じた

教育を行うことができるのがICT教育の魅力でもあります。

　トライ＆エラーを繰り返しながら、もっと迅速に現場に導入できることを望みます。

芽室小学校 未実施

西中学校 未実施

南小学校 未実施


